## L'Ambassadeur de la Palestine à La Havane met en exergue la solidarité de Cuba avec la cause palestinienne



La Havane,7 août (RHC)- Alors que Gaza compte ses victimes par milliers, l'Ambassadeur palestinien à Cuba, Akram Samjan, a tenu à remercier notre pays de sa solidarité. Au micro de Radio Havane Cuba, il a déclaré :

« C'est un très grand honneur pour moi que de représenter mon peuple, un peuple qui lutte depuis 60 ans, à Cuba, la terre de Fidel, de Raúl, la terre des Cubains qui ont lutté contre l'empire. C'est un honneur pour moi que de recevoir cette solidarité internationaliste que nous offrent tous les jours nos frères cubains, et que nous offrent, en ces temps si difficiles, tous les peuples latino-américains et caribéens.

Je crois que la Révolution cubaine a offert toute sa solidarité à notre peuple, et que les peuples et les gouvernements d'Amérique latine et des Caraïbes se sont fermement prononcés en faveur de notre juste cause et contre cette agression, ce massacre des Israéliens contre un peuple qui ne veut que la paix et la

Akram Samjan a également évoqué le vaste mouvement de solidarité qu'a soulevé l'offensive sioniste à Gaza en Amérique latine :

« Je pense aux manifestations de solidarité que nous avons reçues dans toute l'Amérique latine et en particulier à Cuba, dans notre ambassade, dans tous les sièges de toutes les organisation politiques, dans les rues, les universités, à toutes les manifestations que nous avons faites dans les rues de Caracas, en Argentine, au Chili, aux prises de position de ces gouvernements progressistes, du gouvernement d'Evo Morales qui a dit que l'État sioniste est un État terroriste et à la prise de position très claire et très juste de la présidente d'Argentine qui a menacé tous les Argentins qui combattent dans l'armée israélienne de leur retirer la citoyenneté argentine s'ils ne quittent pas l'armée israélienne. Au travail réalisé au Venezuela, à Caracas, par les Vénézuéliens dirigés par leur président en faveur de notre cause. »

L'Ambassadeur palestinien a souligné la radicalité de l'opposition à l'agression israélienne par les pays de notre région et a rappelé le rôle fondamental de Cuba dans ce mouvement de solidarité. Il a déclaré :

« Je pense aussi à la décision de l'Équateur qui a retiré son ambassadeur en Israël, et même les prises de position du Costa Rica, du Pérou, du Brésil, des pays qui avant n'étaient pas très actifs dans la lutte en faveur de la Palestine, ont voté au Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies en faveur de la cause palestinienne avec tous les pays latino-américains. Voilà la solidarité que nous ressentons aujourd'hui, une solidarité très importante, très forte, et la base de cette solidarité, c'est la société cubaine. »

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30444-lambassadeur-de-la-palestine-a-la-havane-met-en-exergue-la-solidarite-de-cuba-avec-la-cause-palestinienne



Radio Habana Cuba